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会長提言特別委員会社会化 WG 

 

 

会長提言特別委員会（社会化 WG）アンケート結果 
 

 

 

１．設問 

 

Q1. 下記の分類を御記入下さい。                      
   ①特別上級技術者  ②各種委員会参加者 ③土木学会誌学生記者 

 
Q2. 専門分野を御記入下さい。（複数回答可） 

   ①鋼・コンクリート  ②地盤・基礎  ③流域・都市  ④交通  ⑤調査・計画 

   ⑥設計  ⑦施工・マネジメント  ⑧メンテナンス  ⑨防災  ⑩環境  ⑪総合   
                              

Q3.「インターネットを活用して、社会から質問を受け付け、回答を返す」、このような仕組みが学会

～社会の繋がりに有効と思いますか？（現在の学会ＨＰの改良も含む） 
   ①はい  ②いいえ（別な仕組みのアイデアを自由にお書きください） 
 

Q4. 社会からの質問に回答する「回答者」として登録してみようと思いますか？              

   ①はい  ②いいえ 
 

Q5. 回答作成者となった場合、回答作成作業にどの程度の時間をあてられますか？  
（１週間あたり）                               

   ①ほとんどない ②10～30 分程度 ③１～２時間程度 ④３～４時間程度 ⑤それ以上 

 
Q6. どのようなメリットがあれば、回答登録者、公募メンバーに参加してもよいと考えますか？ 

 

Q7. 土木学会 HP へのアクセス頻度はどの程度ですか？               
①毎日  ②２～３回/週  ③２～３回/月 ④ほとんど見ない 

 

Q8. 土木学会 HP を利用しますか？その理由は何ですか？ 
①利用する  ②利用しない 

   
Q. 御意見等ありましたら，ご自由にお書き下さい。 
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２．回収状況 

 

 特別上級技術者 学生編集委員 各種委員会 計 

発送 ２８８ ７ ３９ － 

回収 １４０ ４ １８５ ３２９ 

回収率 ４９％ ５７％ － － 

※ 各種委員会は，各委員長に送付しているため，発送数が少ない。 

 

 

３．アンケート結果 

 

 

 

Q1：アンケート回答者の属性[人]

140 185 4

特別上級技術者

委員会関係者

学生編集委員

専門分野（登録意志の有る人）：複数回答

67

32

18

27

2647

39

24

24

26

34 鋼・コンクリート 

地盤・基礎 

流域・都市 

交通 

調査・計画 設計 

施工・マネジメント 

メンテナンス 

防災 

環境 

総合 

Q3：仕組みは有効と思うか？[人]

298 23
有効

無効
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Q3：回答者として登録してみようと思うか？[人]

93

85

2

45

91

2

0 50 100 150 200

特別上級技術者

委員会関係者

学生編集委員

思う

思わない

Q5：回答作成にどれくらい時間をかけられるか？
１週間あたり（登録意志が有る人のみ）[人]

6 48 103 19 2

ほとんど無い

10～30分

1～2時間

2～4時間

それ以上

Q7 土木学会HPのアクセス頻度は？[人]

123 167 131

毎日

週2～3回

月2～3回

ほとんど見ない


